



AGENCIAS

La agencia S&P recortó la calificación crediticia de México en moneda extranjera a largo plazo a "BBB" desde "BBB+", y mantuvo su perspectiva negativa, lo que refleja la posibilidad de que haya nuevas bajas a la nota soberana durante los siguientes 12 a 24 meses, por parte de otras agencias calificadoras.

Con esta desmejora, la deuda del país queda a dos escalones de distancia de la categoría considerada como "basura" por los mercados, en tanto la calificación de crédito soberano en moneda local a largo plazo también fue rebajada a 'BBB +' desde 'A-', según un comunicado de S&P.

"Esperamos un golpe pronunciado en la economía mexicana luego de los shocks combinados de Covid-19, en México y Estados Unidos, su principal socio comercial, y de los precios mundiales más bajos del petróleo", argumentó la firma luego de una jornada petrolera global a la baja. Pemex reportó que el barril de mezcla mexicana de exportación cerró en 14.67 dólares.

S&P prevé que estos choques, aunque temporales, empeorarán la ya débil tendencia en la dinámica de crecimiento del producto interno bruto (PIB) local para 2020-2023 que reflejan, en parte, la baja confianza del sector privado y la escasa dinámica de inversión. La economía mexicana decreció 0.1% durante 2019, su primer declive en una década.

Esta debilidad, aunada a los riesgos por la propagación del Covid-19 y la dramática caída de los precios de crudo, llevó al banco central a recortar su pronóstico para el crecimiento de la economía local a un rango de 0.5-1.5 por ciento, aunque varias firmas de análisis ya están anticipando

S&P rebaja nota soberana México; falta la de Pemex

LA PETROLERA informó de otro desplome en el precio del crudo, cerró en 14.67 dólares el barril



La producción de la empresa del Estado aumentó 1.47% en febrero. Reuters

caídas de hasta 4.5 por ciento.

"La buena noticia es que nos mantiene en la categoría de grado de inversión. Probablemente mañana haga un anuncio similar para Pemex, recortando también su calificación a BBB", dijo James Salazar, analista de CI Banco.

La producción de petróleo en el

país alcanzó en febrero un millón 722 mil barriles diarios en promedio, que incluye la aportada por Pemex y por privados, lo que representó un incremento de 1.47 por ciento respecto al mismo mes de 2019.

De acuerdo con datos de la Comisión Nacional de Hidrocarburos, en el segundo mes del año pasado Pemex aportó 97 por ciento de la producción, al llegar a un millón 674 mil barriles diarios en promedio, de los cuales un millón 614 mil provinieron de sus asignaciones y 59 mil de migraciones. ●



REPORTE DE CALIFICACIÓN CREDITICIA.
S&P.

Esperamos un golpe pronunciado en la economía luego de los shocks por Covid-19, en México y EU, su principal socio comercial"